

POLSEK

Pelaksanaan Gatur Lalu Lintas Di Pasar Dan Terminal Sukanagara, Oleh Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur, Berikan Kenyamanan Terhadap Pengguna Jalan

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Jul 23, 2023 - 04:33



Polres Cianjur - Anggota Polsek Sukanagara melaksanakan kegiatan pelayanan kepada masyarakat dengan pelaksanaan gatur lalu lintas di pasar dan terminal Sukanagara. Kegiatan ini dijalankan dalam rangka Yanmas gatur Lalin, sebagai langkah antisipasi terhadap rawan macet dan kecelakaan di wilayah tersebut.

Situasi arus lalu lintas pada pagi itu terlihat ramai lancar. Meskipun cuaca mendung, hal ini tidak menyurutkan semangat Aiptu Sukasta yang bertindak sebagai pengatur lalu lintas di pusat keramaian tersebut. Dengan penuh dedikasi,

Aiptu Sukasta menyelesaikan tugasnya dengan baik.

Gatur lalu lintas di pasar dan terminal Sukanagara ini bertujuan untuk memperlancar arus kendaraan dan mencegah kemacetan yang biasanya terjadi saat weekend. Dalam kegiatan ini, anggota Polsek Sukanagara melakukan pengaturan arus lalu lintas dengan rapi dan tertib.

Tidak hanya itu, anggota Polsek Sukanagara juga memberikan edukasi kepada pengguna jalan mengenai keselamatan berkendara. Mereka memberikan pengarahan tentang pentingnya menggunakan helm, menjaga jarak aman antar kendaraan, serta mematuhi peraturan lalu lintas untuk mewujudkan situasi yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat.

Melalui kegiatan ini, Polsek Sukanagara berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya tertib berlalu lintas. Mereka juga berharap kegiatan ini dapat membantu mengurangi kemacetan serta kecelakaan yang sering terjadi di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan ini, masyarakat yang menggunakan jasa kendaraan umum dan pengendara pribadi memberikan apresiasi kepada anggota Polsek Sukanagara atas kerja keras dan dedikasinya dalam memperlancar arus lalu lintas. Mereka mengakui bahwa dengan adanya pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh Polsek Sukanagara, mereka dapat bepergian dengan lebih aman dan lancar.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio berharap jika kegiatan pelayanan kepada masyarakat dengan pelaksanaan gatur lalu lintas di pasar dan terminal Sukanagara ini dapat dijadikan contoh bagaimana polisi dapat berperan aktif dalam meningkatkan keamanan, keselamatan, dan kenyamanan lalu lintas. Semoga kegiatan ini dapat terus dilakukan sebagai bentuk dukungan polisi terhadap keselamatan masyarakat saat beraktivitas di jalan ra